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Entrevista  

Marco Antonio Baños (Ex Consejero Electoral)  

 

“El eje central que tendrán todos los foros en el Parlamento Abierto es la iniciativa que 

envío el presidente de la República, destaca que en las propuestas que han manejado 

todos los partidos políticos no necesariamente son coincidentes con las del presidente 

e incluso son distintas. Lo que sí es un hecho es que tanto el PRI, como el PAN, PRD y el 

MC de alguna manera ha señalado que no aprobarán en automático la propuesta 

del presidente Andrés Manuel López Obrador; la modalidad de Parlamento Abierto 

que están utilizando, la Junta de Coordinación Política, las discusiones en comisiones y 

las discusiones en el Canal del Congreso nos van a permitir conocer mejor qué 

opiniones tienen especialistas en esta materia”.  
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